



## Se iniciaron clases en Preuniversitario Municipal de Puerto Varas con 120 alumnos

**L**a Oficina de la Juventud de la Municipalidad de Puerto Varas lanzó una nueva edición del Preuniversitario Municipal, un programa gratuito y financiado con recursos municipales que ya ha beneficiado a más de 300 estudiantes en ediciones anteriores.

Esta iniciativa, en la cual participarán 120 estudiantes este 2025, busca no solo preparar a los jóvenes para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), sino también orientarlos vocacionalmente, fortalecer sus competencias clave, presentarles las distintas alternativas profesionales y ofrecerles información relevante sobre financiamiento y acceso a instituciones de educación superior.

El alcalde Tomás Gárate explicó que a través del Preuniversitario Municipal “estamos llegando a 120 estudiantes de distintos establecimientos

privados, particulares subvencionados, para así apoyarlos en su preparación para la PAES. Quiero felicitar a todos los estudiantes que son parte de esta cuarta generación de este programa que es absolutamente gratuito. Ahora a aprovecharlo y a sacarle el jugo, porque tiene un impacto directo en los puntajes y finalmente las puertas que se puede abrir para sus posteriores decisiones o pasos profesionales”.

El Preuniversitario se desarrolla en dependencias del Liceo Pedro Aguirre Cerda, con clases presenciales los martes y jueves. Cada semana se imparte una sesión de Competencia Lectora y una de Competencia Matemática 1, complementadas con acceso permanente a la plataforma online de Cpech, donde los estudiantes disponen de materiales como guías, solucionarios, presentaciones y una asignatura electiva adicional. Desde este año, esta asignatura

también incluye monitorías virtuales personalizadas con profesores para resolver dudas y reforzar contenidos.

Este año se recibieron 175 postulaciones, el proceso de selección incluyó verificación de residencia, calidad de alumno regular y una carta de compromiso con normas claras de asistencia. Sus requisitos contemplan estar cursando 4° Medio o que hayan egresado en 2023 o 2024 y residan en Puerto Varas. Las postulaciones comenzaron el 16 de abril a través del sitio web municipal [www.ptovaras.cl](http://www.ptovaras.cl).

La directora del Cpech sede Osorno, Valdivia y Puerto Montt, Karin Ehrenfeld, explicó que “acá el municipio hace el esfuerzo para que los estudiantes tengan estas herramientas y para que los preuniversitarios lleguen aquí al lugar donde ellos estén, que no tengan que desplazarse. Así que para nosotros es muy importante

trabajar en conjunto con los jóvenes de la comuna. Esta comunidad ha sido un referente para otras comunas, sobre todo acá en la región. Ya hay otros municipios que copiaron el modelo, más pequeños, pero ya tenemos Fresia, Los Muermos, Ancud, que ya tomaron el mismo modelo y a partir de este año ya lo están replicando”

**Equipo docente y estructura**  
 El cuerpo académico está compuesto por seis docentes titulados en pedagogía y coordinados por un profesional en terreno que gestiona logística, materiales y salas. El programa contempla:

- 4 ensayos presenciales (uno ya realizado antes de vacaciones de invierno)
- 4 clases de nivelación por asignatura
- 13 clases intensivas por asignatura
- Actividades de orientación vocacional en modalidad online